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Estado  do  Rio  Grande do  Sul

Camara  Municipal  de Tupanciret5
Ata n° 18/2022

Segundo Ano da 20d Legislatura
Aos  seis (06)  dias  do mss de I.unho  do ano  de dois mil  e vinte e dois  as  10:00 horas, no Plenal.io Joao

Manoel do Nascimento, reumu-se a Camara Municipal de Tupancireta, a qual ct]ntou com a participapao
dos seguintes:   Carlos Augusto Oliveira dos  Santos Presidenle:  Secretal.io: Bladimir Pereira dos  Santos;

Partido  Republicanos:  Luiz  Valmor  da  Silva  Fran?a:  Partido  ha  Social  Democracia  Bi.asileiro-PSDB:
Benhur  Lucidio  Terra  dos  Santos  e  Ronaldo  Machado  Salles.  Progressistas:  Arlete  Senger  Silveira  e
Bcnezer   Jos6    Cancian.    I]artidci    dos   Traballiadores-   PT:    Jocelene    Silveira    Aquino.    Movimento
r)emocratico  Brasileiro-MDB  Carina  da  Costa  Valau.  Havendo  o  rfumero  regimental  e  invocando  a

protegao de I)eus o Presidente  declarou aberto  os trabalhos da presente  Sessao Ordinina.  Colocada em
discussao  e  ap6s  votaeao  a  Ata  n°  17/2022.  aprovada  por  unanimidade.  Expediente;   Pi.ojelo  de  Lei
Complementar  n°  059/2022,  de  30  de  maio  de  2022  -    Origem  Executivo-Autoriza  a  concessfro  de

Auxilio-alim€nta?ao  aos  Servidores  Priblicus  Municipais  do  Podcr  Executivo  Municipal  e  di  outras

providencias.  Projeto  de Lei  Complcmentar n° 079/2022,  de 30 de maio de 2022  -   OTigcm  Exccutivo-
Autoriza o Pcider Executivo Municipal a subsidiar o transporte intermunicipal para o Instifuto Federal de
Educa9ao,  Ciencia  e  Tecnologia  Farroupilha  Campus  de  Jrilio  de  Castilhos,  e  da  outras  providencias.
Projeto  de  Lei  Complementar n°  080/2022,  de  30  de  maio  de 2022  -   Origem  Executivo-  Acrescenta
Acao de Govemo na Lei n° 4308, de  14/09/2021  -LDO 2022 e di outras pro`Tidchcias.  Projeto  de Lei
Complementar n° ()81/2022. de 30 de maio de 2022 -   Origem Executivo-Autoriza a abertura de credito

adicional  especial.  Projeto  de  Lei  Complementar  n°  082/2022,  de  30  de  malo  de  2022  -     Origem
Executivo-ACTescenta  Aqao  de  Govemo  na Lei  n° 4285,  de  22/07/2021  -PPA  2022/2025  e  da outras

providencias.  Projeto de Lei Complementar n° 083/2022,  de 30 de maio  de  2022 -   Or].gem Executivo-
Autoriza  a  contratagao  emergencial  de  profissio]iais  e  institui  o  Cadastro  Reserva  para  ContrataEao
Temporina   de   Auxiliar   de   Gabinete   Odontol6gico,   destinado   ac   atendimento   emergencia[   de
necessidade temporalia c de excepcional interesse prib[ico da Administra¢ao Pfrolica Municipal. Projcto
de Lei  Complementar n° 085/2022,  de  30  de  maio  de 2022  -   Origem Executivo- InstiLui  fl  "Cc]menda

Mac  de  Deus"  a  ser  outorgadfl  pelo  Poder  Executivo  e  cntregue  solenemente  a  pessoas  que  tenhflm

prestado Telcvantes seTvigos a comunidade e dd outras providencias. Pedido de PTovideiicja N° 71 /2022-
"Que  o  Executivo  Municipal,  atraves  da  Secretaria  competente  providcncic  o  conscrto  do  calGarncnto

(Afundamen[o  do  calGamento)  na  Run  Jose  do  Patl.ochio,  Baino   Garichc)  em  frente  a  resid6ncia
22"(Vereador Benhur Lucjdio  Terra  dos  Santos)  em  02  de junho  de  2022.Pedido  de  Providencia N°
72/2022- "Quc  o  Hxecutivo  Municipal,  ati.aves  da  SccrE:taria  compcLel]tc  providencie  o  paLrolamcmo
com urgencia da Rua Abrahamo Nicoletti em toda sua extensao no Bairro Chiapetta"  Vereadoi. B€nhur
Lucidio  Tell.a  dos   Santos)   em   02   de  junho   de   2022.Pcdido   de  Provid€ncia  N°  73/2022-  ``Que  o
Executivo  Municipal,  atrav6s  da  Secretaria  competente  provideiicie  o  patrolameiito  da  Rua  Marcial

Si[va no  Bairru Gndcho com urgencia" (Vereador Bendur Lucidio TerTa dos Santos) em 02 de junho de
2022.Pedido   de   Providencia   N°   74/2022-   "Que   o   Executivo   Municipal,   atraves   da   Secretaria
competente  providencie  o  patrolamento  com  urgencia  ha  Rua  Bento  Goncalves  atrfs  do  campo  do
Esporte Clubc Gaticho no Bail.ro Gaticho" (Vereador Benhur Lucidio Terra dos Santos) cm 02 de junho
dc   2022.Pedido  de   Pi.ovid€ncia  Nu  75/2022-  "Que  o   Executivo   Municipal,   atrav6s  da   Secretaria
competeiite,   cstude   a  viabtlidrde   de   troca,   reposicao   de   lampada   na   Avenida   Rio   BraTico,   mais

pTecisamente  em  fiente  Ilo n° 365.  Esta solicitacao tern por objetivo  a melhoTia na  ilummag5o naquela
via pbblica para motoristas  e  pedestres"  (Vereador  Bladimir Pereira  dos  Santos)  em 0[  de junho  de
2022.   Pedido   de   Providencia   N°   76,'2022-   "Que   o   Executivo   Municipal,   atravfs   da   Secretaria
competente,  providencie a instala9ao dc  2 postes para colocaGao de rede de v6lel, na  qundra  da EMEF
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Maria  Aleydah  de  Mendonga  Marques,  na  localidade  de  Assentamento  Nossa  Senhora  Aparecida,
interior"   (Vereadora  Arlete   Senger   Silveira)   em   01   de  junho   de   2022.Pedido   de   Providencja  N"
77/2022- "Que  o Executivo Municipal,  atraves da  Secretaria competente,  providencie com urgencia a
recupera¢5o  da  es[rada  do  Assentanen[o  SanLa  Rosa,  Bolsao  2,  que  esth  em  p6ssimas  condig5es  de
trafcgabiljdade,  o ca`min]iao  do lcile c o transports escolal-nao estao entrando no Assentamento. Pedido

feito pela comunidade, com extl.ema urgencia" (Vereadora Jocelene Silveira Aquino) em 01  de junho de
2022.  Pequeno  I,xpedieTite:       Os  Vereadores  dispeTisaram  o  uso  da  palavra.  Explicat:ao  Pessoal:

Carina da  Costa Valau:   Dispensou o uso  da palavra.  Luiz Valmor  da Silva Fran fa:   Dispensou o
uso da palavra.
Arlete  Senger  Sflveira:     Saudou  a  todos.  Justificou  a  apresentac5o  do  Pedido  de  Providencias  n°

76/2022.       RegisLrou   sua   visita   na   Associapao   Defensora   de   Animais   de   Tupancircta-ADAT.
Cumpl.imentou a senliol.a-Presidente Mat.ina Paiva da Costa e demais Membros  da Dil.etoria da ADAT

pelo  trabalho  voluntalio  quc  dcsempenham junto  a  esta  Associapao.  Tarnb6m  esteve  em  visitando  a
Gestora  Femanda  ao  Tlospital  de  Caridade  Brasilina  Terra  na  jnaugura€ao  equipanento  de  Raio  X.
Registrou  sua  presenga  no  Jantar-Baile,  na  posse  da patronagem  da  F,ntidade  Nativista  Taquaremb6.
Reportou-sc  sobre  o  casamento  colctivo  realizado  dia  28  de  maio,  na  Casa  de  Cultura,  cvcnto  este
idealizado pelo Executivo Municipal e Cart6rio de Registro Civil.  Comunicou que o Poder Legislativo,
recebeu  os  a]unos  do  80  ano  da  Escola  Ci'vico  Militar juntamente  com  a  pi.ofessora  Fatima  Dobler.
Solicitou   que   fosse   enviado   Votos   de   Pesa[.   aos   familiares   ha   senhora   Cidilia   Santos   Soai.es.

Parabenizou  a  senhora  Maridalva  Silveii.a,  p€1o  transcurso  de  Lsou  aniversdrio.  Bladimir  Pereira  dos

Santos:   Dispensou a  uso da palavra.  Jocelcne Silveira Aquino:  Cumprimentou  a todos.  Disse que
recebeu queixa de  algumas pessoas qudnto o atendimento no Hospital  de Ca[.idade Brasiljna Terra. Foi
inrormada  que  essas  pessoa  ficaTam  horas  esperaTido  o  atendimento,  mas  nao  foram  ateTididas.  Em

aparte  Carina Valau:  Int`ormou que  estevc no  Hospital  dc  Caridadc  BTasilina TerTa-HCBT,  buscaiido
informa¢6es do  que esti occirrendo.  Sendo que  esta fuial  de semand foi atipico, pois houve uma grande

quantidade  de  pessoas  buscando  atendimento,  no  mesmo  horirio.  Sugeriu  que  fosse  agendado  uma
reuniao  com  a Dir€tora  do  Hospital,  para  que  seja  contrato  mais  medicos  E  enfeimeiras.  0  Presidents
dissc  que buscou  informag6E:s  com  a  GesLora  do  Hospital  para  vcr  o  que  estava  ocorrendo.  Concorda

com a contrata€ao de mais profissionais para atcndimento no plantao medico. Jocclene Aquino: Citou a
importancia do ateTidimento im€diato. Ressaltou a impord"cia da coiitrataq5o de mats urn medico e uma
en±`ermeira para atendimento nc> Plantao medico. Ronaldo Machado Salles:   Saudou a todos. Solicitou

que fosse enviado Vote de Pesar dos familiares de:  Cidalia dos Santos Soares, Paulo Roberto da Silva,
Leda  Ribeiro  de  Moura,  Napole5o  Laurindo  Bueno,  Ceneri  Rochgues  da  Silveira,  Arielly  Castro  de
Moraes,  Am61ia  da  Silva  Peixoto,  Ereni  Lopes  da  Silva,  Dolcimar  Paulo  de  Souza.  Cumprimentou  a

patronagcm  da  Entidade  Nativista  Taquar.emb6  pelo  sucesso  do  Jantar-Baile  da  Posse  da  Diretoria,
posse  do  scnhor Alaor Flores  da  Silveira.  RegiLstrou sua presenga no  almo?o  do  Agricultor,  pl.omovido
pela  TgTeja  Cat6lica  Mac  de  Deus,  reali`zado  ilo  Ginasio  Tonic5o,  parabenizou  o  Padre  C16cio  pela
orga.nizafao deste cvcnto.  Procedeu a leitura da Orap5o  da Semana.  I}enezer Jos£  Cancian:   Saudou a
todos.  Parabenizou  os  organizadores  do  Jantar-Balle  da  Entidadf3  Nativista  Taquaremb6,  momento  d
aposse do Patrao Alaor Flores da Silveira e da Patroa Conce]Gao.  Disse que os Pedidos de Providencias
apresentados  nesta  Sessao  demonstra  a  preocupag5o  do  V€readores,  com  os  anseios  da  comunidade.
Solicitou que as pessoas tenham paci€ncia pois ha virios dias esta chovendo, assim que foi. possivel sera

realizade trabalho de repai-o nas Ruas e estrndas de nosso Municipio. Destacou o empeliho do Sec]-etirio
de Obras para resolver todos os problemas so]icitados pela coTnunidade. Ressaltou a dtimo atendimento
do Hospital d€ Caridzide Brdsilina Tcrra. Agradcceiido a aten€ao de todos no periodo que seu pai cstcvc
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intemado  nesta  instituigao.  Disse  que  €  importante  a  contratagao  de  mais  profissionais  para  area  da
satide.  Lamentou  que  tivesse  disso  feita denincias  no  Ministedo  Pt]blico,  pois  foram contratados para
atendimento  na  drea  da  salde.  Falou  que  tern recebido  queixas  da  comunidade  que  urn medico  que
atende no  Plantao  medico, nao  esti atendendo  a almra  que  a comunidade merece.  Dissc  que  levafa an
conliccimento   do   Prcfeito  Municipal   estas   qucixas   da   comunidade,   para   que  pl-ovidencias   sejam
tomadas.    Benhur  Lucidio  Terra  dos  Santos:    Cunpi.imentou  a  todos,  Esclareceu  que  o  Pedido  de

patrolamento nao 6 de agora, pois fa7em djas, que este problema ocoTTe. Endossou a pronunciamento da
vereadora Carina qualito a situag5u que ocorreu nestc final de semana no Hospital de C,aridade Brasilina
Terra.  Disse  que  i  importante  que  o  Prefejto  Municipal  tenha  conhecimento  de  quando  o  servidor

phblico  n5o  esta  atendendo  os  anseios da  comunidade.  Em a aparte  Carim Valau:  Falou  que nunca
houve  deniincia  da contratacao de medicos ou profissionais  de  saiide.  Mag  se existisse  denrincjas  seria

porque  existia  algo  ei.rado.  Benhur  Terra  dos  Santos:     Disse  que  houve  outras   solicitap6es  para
patrolamento da Ruas e estradas de nosso Municipio, por parte dos co]egas Vereadores. Demonsmndo
que hi necessidadc deste servico ssr realizado.  Carlos  Augusto Oliveil.a dos Santos:  Dispensou a usa
da palavra.   Ordcm do Dia: Coloc:ado em discussao e apbs votagao Decreto Legislativo n° 07/2022] de
20 de maio de 2022 - Origem Legislativo- Disp6e sobre a concessao de Titulo de Cidadao Honorino ao
excelent{ssimo Senhor Marcelo Lemos Domelles, aprovado por unarimidade.  Colocado  em discussao e
ap6s  votagao  a  Projeto  de  Lei  nu  09/2022,  de  10  de  maio  de  2022  -    Ongem  Legislativo-  Altera
dispo`sitivos  da  Lei  n°  4.372,  de  31   de  janeiro  de  2022,  que  disp6e  sobre  a  Rcvisao  Geral  Anual

(Reposit;5o   Inflacioniria)   dos   subsidios   dos   Vereadoi.es   para   o   exercicio   2022,   aprovado   por
unanimidade,  Colocadu cm discuss5o e apds votagao o Projeto de Lei Complementar nu 072/2022, de
23  de maio de 2022 -   Origem Executivo- Autoriza a abertura de cr6dito adicional  especial e  dd ciutras

providencias,  aprovado  por  unanimidade.  Colocado  em  discussao  e  ap6s  votacao  o  Projeto  de  Lei
Complementar  nu  074/2022,  de  24  de  maio  de  2022  -    Origem  Executivo-  Autoriza  a  abertu[.a  de
credito adicional especial; aprovado por unaiiimidad€.  Colocado em dj``cussao e apds vnLacao o Projeto
de  Lei  nu  075/2022,  de  26  de  maio  de  2022  -   Origem  Executivo-  Revoga  indice  de  IPCA  de  2020
rcfcrente  a revisao  geral  anual  in Lei  n`' 4.368/2022  e Lei nD 4.370/2022:  aprovado  por unanimidade.
Colocado em discusfao e ap6s votacao o Projeto de Lei Complementar n° 076/2022, de 26 de malo dc
2022  -   Origem Exccutivo- Atunliza o piso salaria[ dos  Agentes Comunifarios dc  Snddc - ACS, e dos
Agentes  de  Combate  a Endemias  -ACE  conforme  Emenda Coustrfucional  120  de  2022,  e  da  outras

providencias,  aprovado  por unanimidade.  Comunicacao  de  Lidcr:    Luis  Valmor  da  Silva  Fran€a:
Saudou os  senhoi. Joao  Vicente,  que prestigia  esta  sessao.   Falou  sobre  os  Pedidos  aprcscntados  ncsta
Casa Lcgislativa. pelo  Vereadores  atendendo  as  I.eivindica95es  da comunidade.  Disse  que e prioi.idade
no atendimcnto na area da sande, pelo PTefeito Municipal  e Secretario Mum.cipal de Sahde.  Disse que o

Prefeito Municipal  e o Secrretirio Murlicipal de Satide frequentemente visitam os PoLstos de Snide. Falou

que  se a  comunidade nao  for  bcm  atcndida nos  Postos  de  saride  ou no  Hospital  de  Caridade Brasilina
Terra  dove  levar  ao  conhecimento  da  AdministraEao  Municipal.  Quanto  ao  ocorrido  neste  frial  de
semana,  no  hospital  de  Caridade  Brasilina  TeiTa,  foi  devido  ac  grande  fluxo  de  pessoas,  motivo  pelo

qunl houve dcmora no atendimento. Benhur Luctdio Terra dos Salitos: Colocou-se a disposigao, para
receber as reivindica€6es da comunidade. Nnda mais havcndo a tratar declaro encerrada a presente Ata

qiie sera devidamente assiT]ada.
Tupancireta, 06 de junho de 2022.
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intemado  nesta  instituigao.  Disse  que  e  importante  a  contratag5o  de  mats  profissionais  para  irea  da
satide.  Lamentou  que  tivesse  disso  feita dentincias no  Ministerio Ptiblico, pois for.am contratados para

atendimento  iia  area  da  sande.  Fa]ou  que tern  recebido  queixas  da  comunidade  qiie  urn medico  que
atendc  no  Plantao  medico, nao esti atendendo a altura que a  comunidadc merece. Disse que levara ao
conhecimento   do   PI.efeito   Municipal   estas   queixas   da   comunidnde,   para  que  providencias   sejam
tomadas`    Benliur  Lucidio  Terra  dos  Santos:    Cumprimentou  a  todos.  Esclarcceu  quc  o  Pcdido  dc

patrolamento nao  € de agol.a, pois fazem dias, que este problema ocorre. Endossou o pi.onunciamento da
vereadora Carina quanto  a situapao que ocorrcu nestc final de semana no Hospital de Caridade Brasi]ina
Terl.a.   Disse  que  e  imporLanLe  que  o  Prefeito  Municipal  tenha  conhecimcnto  dc  quando  o  servidor

ptiblico  nao  es fa  atendendo  os  anseios  da  comunidade.  Em  a  aparte  Carina  Valau:  Falou  quc nunca
houve  denthcia  da cctntratagao de medicos ou profissionais de sands.  Mas se existisse derfuncias  seria

porque   existia  algo   errado.   BeTihur  Terra  dos   S`dntos:     Disse  que  houve  outi.as  solicitac6es  para

patrolamento da Ruas e estradas de nosso Muhicipio, por parte  dos colegas Vereadores. Demonstrando
que hd necessidade  deste  servi?o  set realizado.  Carlos Augusto  Oliveira dos Santos: Dispensou a uso
da palavra.   Ordem do Dia: Colocado em discuss fro e apds vota?ao Decreto Legislativo n° 07/2022, de
20 de maio de 2022 -Oi.igem Legislativo- Disp6e sobre a concessao de Tilulo de Cidadao Honorario ao
excelentissimo  Scnhor Marcelo Lemos Domelles,  aprovado por unanimida.de. Colocado em discussao e

apds  vota€ao  o  Projeto  de  Lei  n"  09/2022,  de   10  de  maio  de  2022  -    Origem  Legislativo-Altet.a
dispositivos   da  Lei  n°  4.372,   de  31   de  janeiro  de  2022,  que  disp6e  sobre  a  Revisao  Geral  Anual

(Reposi¢ao   Inflaciondria)   dos   subsldios   dos   Vereadores    para   o   exercicio   2022,   aprovado   poi.
unanimidade.  Co]ocado em  discussao e ap6s votacao o Projeto de Lei Complementar "° 072/2022, de
23  dc maio de 2022 -   Orig€m Executivo- Autoriza  a abertura dc credito  a,dicional especial e di outras

providencias,  aprovade  pol.  unanimidade.  Colocado  em  discussao  e  ap6s  votaf5o  o  Projeto  de Lei
Complementar  n°  074/2022,  de  24  de  maio  dc  2022  -   Origem Executivo-  Autoriza  a  abertura  dc
cr6di[o  adicional  especial;  aprovado por unanimidade.  Colocado em discussao e ap6s votagao o Projeto
de  Lei  nu  075/2022,  de  26  de  maio  de  2022  -    Origem  Executivo-  Revoga  indice  de  IPCA  de 2020
1.ef`erente  a  revisio  geral  anual  na  Lei  n°  4.368/2022  e  Lei n° 4.370/2022;  api.ovado  por unanimidade.

Colocado  em  discussao e apds vota?fro a Projeto de Lei Complementar n" 076/2022, de 26 de malo de
2022  -   Origem Executivo- Atualiza o piso salarial dcis Agentes Comunitfirios  de  Sande - ACS, e dos
Agentes  de  Combate  a  Endemifls  -ACE  conforme  Emenda  Constitucional   120  de  2022,  e da outras

provid€ncids,  aprtivado  por  unanimidade.  Comunicacao  de  Llder:    Luis  Valmor  da  Silva  Franea:
Saudou  os  senhor  Jo5o  Vicente,  que  pt.estigia esta sess5o.   Falou sobre  os Pedidos apresentados nesta
Casa  Legislativa,.  polo  Vereddores  atendendo  as reivindicap6es  da comunidade.  Disse que e prioridnde
no atendimento na drea da sande, pelo Pi-efeito Municipal e Sccretdrio Municipal de Satide. Disse que o
Prefeito Municipal e o Secretdrio Municipal de Sande frequentemente visitom os Postos de Satide. Falou

que  se  a  comunidade  nao  foi- ben  atendida mos Postos dc satde ou no Hospital de Caridade 13rasilina
TelTa  deve  le`'ar  ao  conhecime"to  da  Administracao  Municipal.  Quanto  ao  ocorrido  neste  final  de
Lsen]ana,  n{I  h(]apital  de  Caridade  Brasilina  Terra,  foi  devido  ao  grande  fluxo  de pessoas,  motivo pelo

qual houve demora no atendimento.  Renhur ljucidio Teri.a dos Santos: Colocou-se a disposig5o, pal.a
receber as rcivindicac5cs  da comunidnde. Nada mais havendo a tratar declaro encerrada a presente Ata

quc sera devidamenLe assinada.
pancireti. 06 de junho de 2022.

os santos                      Bladimir pereira dos santos
Secretario


